

 Concejo Municipal de Yumbo	ACTA DE SESIÓN PLENARIA FO-GP-02	Versión: 2
		Fecha: 01-06-2017
		Página 1 de 6

TRD: 100-02

ACTA No. 137
SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 09:15 horas, del diecisiete (17) de octubre de dos mil diecisiete (2017) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca – para realizar junta ordinaria del año 2017. La Presidencia del Concejal CARLOS ARTURO VILLA LUNA. La Secretaria General Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales:

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 3) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 4) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 5) GONZALEZ SERRANO ROMELIA
- 6) GUEVARA SANCHEZ ADOLFO
- 7) RENGIFO ARANGO JHON JAIRO
- 8) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 9) RUIZ OROZCO ERMES EDUARDO
- 10) SANCHEZ BARONA CARLOS ALBERTO
- 11) SANTAMARIA PERDOMO JHON JAIRO
- 12) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 13) VALENCIA MONTENEGRO JORGE ELIECER
- 14) VASQUEZ HUMBERTO
- 15) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 136 del 16 de octubre del 2017.
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Propositiones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca. Se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 136 del 16 de octubre del 2017. Leída y puesta en consideración es aprobada
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Propositiones, no hay sobre la mesa.
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa. Comunicaciones, no hay sobre la mesa.

Comunicación No 01 de Secretaría de Educación, asunto: Respuesta a solicitud en sesión plenaria 100.02.486, la JUME se convocará en el segundo semestre y se estará informando oportunamente al Concejal Jorge Valencia, de la planta física de la sede educativa José María Córdoba, se está construyendo un proyecto de manera conjunta con la Secretaría de Infraestructura y Planeación para gestionar el acceso a recursos de carácter regional buscando demoler el sector más antiguo.

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co





Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 2 de 6

TRD: 100-02

El presidente dice: creo que todos los que estamos aquí en especial las mujeres, este mes se celebra el mes del cáncer de mama, en estos momentos tengo una hermana que se está muriendo de cáncer y la verdad es que como ella muchas más mujeres están padeciendo el cáncer de mama, entonces desde aquí del Concejo en nombre de la Corporación a todas las mujeres de nuestro municipio, de nuestro departamento, de la nación y el mundo esta corporación le rinde un homenaje a todas, tengan o no tengan cáncer de mama, porque no solamente es la hermana mía la que en este momento prácticamente puede decir que está en las manos del creador, pero en el movimiento también hay dos personas que están padeciendo la misma enfermedad y nosotros los hombres de cierta manera somos insensibles ante el sufrimiento de la mujer que es el motor de la sociedad, desde la casa, desde todas las actividades que realizan porque queramos o no queramos si alguien se entrega con devoción a una profesión o a la actividad de ama de casa o jefes de hogar son las mujeres, por eso en nombre la corporación un sentido homenaje a todas.

Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia y dice: con el tema de la infraestructura educativa, en el debate anterior con el Secretario de Educación tenemos clara la situación de que hay un problema de recursos en el sentido de que con los recursos del municipio no alcanzan para atender toda la infraestructura educativa, no estamos accediendo a recursos de ley 21, aquí se hizo el debate que las instituciones educativas no están legalizadas, eso aún lo hace más difícil, y a la fecha no veo que se radiquen proyectos a nivel nacional, me parece que es un gran reto que tiene la Secretaría de Educación, se lo dijimos al doctor William Sánchez que está recién posesionado que tiene que cometer esa tarea, salir a generar esos recursos, pero también le decía que tiene que pelear al interior del Consejo de gobierno el cómo cabeza de la educación municipal en el sentido de que ahora que comiencen a quedar recursos disponibles en los meses de enero o febrero, para que le asignen e incrementen partida de infraestructura educativa, hay que mandarle este mensaje con urgencia al Secretario de Educación, se requiere que se haga intervención en estas instituciones que han sido declaradas en alto riesgo, porque eso no es cuestión de ambientes de aprendizaje si no de la vida, la próxima respuesta tiene que ser que ya están los proyectos y están radicados, esa sería una respuesta mucho mejor para poder avanzar en este proceso.

Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz y dice: quería anexar a lo que se está transmitiéndole la comunidad señor Presidente que esta semana se va a efectuar unas mamografías y el examen correspondiente para determinar en las mujeres si tienen el virus del papiloma humano, ese tema es de la gobernación en articulación con la administración municipal, el jueves y viernes, esperamos que la misma Secretaría de Salud nos informe del lugar y la metodología para que las mujeres puedan acceder a este tipo de exámenes,

Tiene la palabra el Concejal Adolfo Guevara y dice: quería comentar que el municipio de Yumbo ha llevado a cabo a través de dos fondos la construcción de vivienda de interés social, se ha definido que personas merecen esas viviendas, estuvimos en una reunión donde estuvo el presidente de la república entregando las casas de Guadalupe, luego el fondo de adaptación se comprometió con IMVIYUMBO llevar a cabo la construcción de 2 torres que quedan ubicadas donde era la ladrillera, se llama Brisas de la Sultana del Valle, estas personas debieron haber entregado estos apartamentos en el año pasado, situación que nos ha ocurrido por diferentes situaciones, parece ser que uno de los graves problemas que no tienen servicios públicos domiciliarios, esto le corresponden por un lado a EMCALI, por otro lado a la Espy, la Espy ya dio el visto bueno del servicio alcantarillado, pero falta el de EMCALI dar el visto bueno, aquí lo crítico es que las personas que han sido objeto de reubicación, porque son los que van a ocupar estos apartamentos, vienen cancelando diferentes arrendamientos y el municipio le ha coadyuvado en ese sentido, considero señor Presidente que es menester primero conocer a fondo sobre este proceso como tal, de a dónde es que está la falla, porque no se han entregado estos apartamento y que podemos hacer frente al mismo, en ese sentido ya que tenemos el día de mañana que va a venir la gerente de IMVIYUMBO, sería bueno decirle a la gerente IMVIYUMBO para que uno de esos temas que ellos tiene que tocar que nos toque este tema en particular y nos digan efectivamente que está sucediendo, que nosotros seamos testigos del mismo y empecemos de esta manera a mirar cómo podemos inferir en la solución pronta rápida efectiva de la entrega de estos apartamentos a las diferentes personas.

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



CeAfrEadn: SC-CER33343

CeAfrEadn: SC-CER33343



Concejo Municipal De Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 3 de 6

TRD: 100-02

El presidente dice: aquí es donde yo me pregunto porque tenemos que entregarle todo molido a EMCALI si vivimos criticando y cuestionando que EMCALI se queda con la carne y nos deja el hueso, porque razón no se previó en el futuro a ver construido los mecanismos para entregarle agua potable así como se está haciendo en la estancia, cuando vamos nosotros a darle vida a la ESPY, porque tenemos que entregarle cada vez que se hace una urbanización nueva en la parte plana todo molido a EMCALI, si los usuarios de Yumbo se dieran cuenta de los costos con los cuales nos toca cargar a nosotros, entre ellos la convención colectiva de EMCALI que es demasiado onerosa, lo que usted dice ese otro bloque de apartamentos que el municipio va a entregar, o que entregó, pero por Dios hasta cuando el municipio de Yumbo, yo estoy de acuerdo entreguémosle casa a quién necesita, pero Yumbo se convirtió fue en el municipio reubicador, ahora no hay invierno como en otras épocas pero espere que haya un invierno fuerte y vamos a volver a ver otra reubicación porque a eso se dedicó el municipio de Yumbo, y obligan prácticamente a través de IMVIYUMBO y con todo respeto lo digo, yo sé que hay personas de Yumbo ahí en esa reubicación, pero como también hay personas que son vividores, recuerden que quien les habla en el pasado denunció más o menos 6 personas que les habían entregado casa en Guadalupe y que le tocó a IMVIYUMBO a través de la vía jurídica recuperarlas, porque era jubilados y tenían casa, tenemos que hablar con el señor Alcalde tiene que ser un punto en la agenda de los candidatos de la alcaldía hacia futuro, eliminar esa costumbre de ser un municipio reubicador, me parece loable los pozos profundos que están en la estancia pero hay algo que hay que corregir, hay que mirar a ver como la ESPY implementa el funcionamiento de las motobombas de la estancia cuando se vaya la energía, hoy Concejal nos vamos encontrar en la emisora para que hablemos tema de agua y de servicios público, inclusive yo invité el señor Servio Luis Reyes como representante de Asoservicios y vamos a tratar todos esos temas, porque la verdad yo digo no podemos seguir siendo los proveedores a través de las urbanizaciones que construye IMVIYUMBO para que EMCALI siga creciendo dentro del municipio de Yumbo, cuando la verdad es que el pensamiento de todos aquí es que EMCALI se vaya yendo del municipio de Yumbo.

Tiene la palabra el Concejal John Jairo Santamaría y dice: es bueno aclarar sobre lo que se está tocando en la urbanización de la Sultana, primero el proyecto fue un convenio que se hizo dónde está Comfandi y el ministerio directamente, no sólo el municipio de Yumbo, las demora según lo que entiendo se iniciaron por el mismo trámite que se tenía que hacer ante el gobierno nacional, ya la urbanización está lista, la situación de servicios públicos está casi solucionada, lo único que faltaba y estaba pendiente era acueducto pero el problema que había con el acueducto es que primero la ESPY no podía prestar el servicio en estos momento los pozos profundos están al otro lado de la panorama, y esto no es tan sencillo, segundo Emcali estaba exigiendo que para poder prestar el servicio el municipio tenía que entregarle todas las acometidas, todo el sistema de acueducto que se invirtieron por parte de la constructora y por parte de la administración, que se le entregará toda esa infraestructura a EMCALI, el municipio no quiso acceder a esto, lo último que sé es que simplemente darle como un comodato por un determinado tiempo por ese sistema para que EMCALI lo opere para que ellos lo administren mientras el municipio mira a ver cómo es que va a solucionar definitivamente la situación del acueducto.

Tiene la palabra la Concejal Romelía González y dice: señor Presidente usted es conocedor de que hice la gestión para traer el fondo del ahorro, se instaló aquí en el Concejo, se fueron y no nos dijeron cuáles eran los motivos, he estado hablando con una niña que fue asesora allí y la verdad ellos no vieron como bueno resultados, porque en la comunidad de Yumbo hay mucha gente que está haciendo el ahorro pero no hay oportunidades de vivienda, entonces si aquí nos vamos a dedicar a construir viviendas para toda la población que está siendo damnificada si van a llegar otros a ocupar esas viviendas y así nos la vamos a pasar reubicando gente y la gente que tiene aspiraciones, que ha hecho su ahorro juiciosamente, no hay oportunidades, entonces si sería bueno Concejales que estudiáramos más a fondo ese tema.

Tiene la palabra el Concejal Giovanny Escobar y dice: quiero por favor que por medio de secretaria le hagamos una solicitud al director de Planeación municipal, desde el año pasado vengo hablando de un tema en el cual la gobernadora del Valle se comprometió, el recurso para la realización de un polideportivo en el barrio las Américas, en un espacio donado por cementos Argos, ese dinero se va utilizar para un polideportivo en el barrio la

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co





Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 4 de 6

TRD: 100-02

Nueva Estancia, pero lo que me dijeron es que estaban en el proceso de gestión del proyecto en Bogotá con Coldeportes, si me parece importante saber para poder decirle a la comunidad como va este proyecto, en qué etapa contractual o de procesos se encuentra, me gustaría preguntarle al director de Planeación que por favor nos informe, por otro lado señor Presidente, se construyó la vía a portachuelo, desafortunadamente señor Presidente cuando termina la calle o vía a portachuelo se encuentra con una vía totalmente destruida que es la carrera 19 a en el barrio San Jorge, el callejón que se conoce como goodyear, una vía que se utiliza en ambos sentidos, creo que por la importancia de esta vía sería bueno que se le hiciera una intervención ya sea por la ESPY u obras públicas y se tenga en cuenta esta importante vía, está muy deteriorada.

El presidente dice: referente a lo que mencionó el Concejal John Jairo Santamaría, si bien es cierto la panorámica es una vía nacional, también es cierto que no nos pueden parar el progreso en el municipio de Yumbo, el Estado centralista tiene que entender que si esa vía es nacional también tiene que entender que está dentro de nuestro territorio, que bueno sería entonces que INVIAES pensara en la alternativa de hacer una variante aledaña al río Cauca para que vaya a dar prácticamente atrás de cementos del Valle, pero nosotros tenemos que hacer todo lo habido y por haber para buscar la manera y conseguir los permisos necesarios, pero no podemos dejar que una vía nos pare el progreso en Yumbo.

Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia y dice: primero lo de la vía es una necesidad y creo que aquí nosotros debemos como Concejo municipal pronunciarnos al respecto, mandar a INVIAES a hacer esa solicitud, por ejemplo en Yotoco ya hicieron la variante, y presidente quería mirar, me puse a detallar el oficio de educación, en el oficio dicen que ya se hizo la reunión de la JUME y que está programada otra reunión de la JUME pronto, lo que yo quiero mandar a decir es que no es así la cosa, en la reunión que tuvimos en la JUME nos damos nuestro propio cronograma y en ese cronograma quedamos bien claros en una discusión que tuvimos, luego votamos, y hubo varias propuestas de cuantas sesiones iba a tener la JUME, lo que se quedó en esa reunión es que nos parecía bien cada dos meses y se aprobó eso, la segunda del mismo oficio es que se le da relevancia que hay 78 millones de un contrato para atender las dificultades de la infraestructura educativa, y que con esos 78 millones están invirtiendo hoy en mejorar la infraestructura educativa, se pone como algo importante 78 millones de 13 sedes educativas, creo que no, creo que debemos de entender que nos falta más recursos, esto es lo que quería resaltar del oficio,

Tiene la palabra el Concejal Adolfo Guevara y dice: Presidente totalmente acuerdo con lo que usted ha expresado que el municipio de Yumbo no se puede convertir en aquella entidad que lo único que hace es reubicar, por otro lado aquí se adelantó un plan de mejoramiento integral de Barrios para regularizar y legalizar estos barrios pero seguimos todavía reubicando y por otro lado si me gustaría conocer efectivamente cuando, qué fecha se le va hacer entrega de estos apartamentos a estas personas que han sido beneficiadas, yo entiendo la propuesta del comodato, por lo tanto entonces si me gustaría que la gerente de IMVIYUMBO nos diga para cuando nos entrega esos apartamentos.

Tiene la palabra el Concejal Giovanni Escobar y dice: el día sábado venía de una reunión a las 2:50 de la mañana, un taxi de la ciudad de Cali parqueado sobre el parque Belalcazar al frente del Concejo alrededor del siete personas tomando trago, marque al 123 y absolutamente nadie atendió la llamada, primero totalmente de mal gusto que un vehículo de la ciudad de Cali y más de servicio público se parqueen dentro del parque y más a consumir alcohol, y más preocupante aún que uno llamé a la autoridad y no contestan el teléfono, entonces sería bueno no sé, que se pudieran revisar cámaras y determinar cuál era el vehículo que estaba ahí trepado, porque si no se toman control sobre esas cosas la gente va a creer que puede venir a Yumbo y hacer lo que les dé la gana.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa y dice: cómo se va a presentar un acuerdo por iniciativa del Concejo para el cambio de nombre de los escenarios y algunas instituciones educativas, voy a leerles algo referente a lo que escribió hace muchos años fray Bartolomé de las Casas para que se den cuenta lo bárbaros que eran los españoles y que no merecen llevar nombres o que se le rinda homenaje a través de inmuebles como el estadio o el coliseo.

El presidente da lectura a un fragmento del libro referido y continúa diciendo: esto es para que ustedes se den cuenta las atrocidades que cometieron los españoles con los

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Certificado: SC-CER339345

Certificado: SC-CER09344



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 5 de 6

TRD: 100-02

americanos, nosotros somos americanos, descendientes de los auténticos americanos, estamos en el mes de la raza, se va a presentar un acuerdo para cambiar el nombre de ese bandido llamado Miguel López Muñoz por un ilustre ciudadano como fue Antonio Mafla Dávila y reconocer que nosotros, dentro de nosotros tenemos héroes anónimos que han construido al Municipio de Yumbo.

Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia y dice: nos da la posibilidad de entender el gran genocidio que se dio en América, creo que en hora buena nosotros no podemos tener seguir teniendo ese nombre de Miguel López Muñoz en nuestro coliseo, porque es la apología de lo que paso, del genocidio, por eso me parece bien importante que el nombre de Miguel López Muñoz se cambie por Antonio Mafla, fue un ser humano que trabajó por Yumbo y el deporte de Yumbo, no sé si en los nombres de las personas se está contemplando el nombre del Uriel Rojas, es una persona dedicada al deporte de Yumbo, lo mismo que Raúl Miranda, que el estadio municipal de Yumbo se llame Raúl Miranda, es un homenaje a este yumbeco que ha hecho por el fútbol de Yumbo, Josefina Sánchez, una ilustre docente del municipio que debe llevar el nombre una institución educativa del municipio, me parece que eso es enaltecer a nuestra gente, por ejemplo el coliseo de combate, no sé si hemos dimensionado cuantas medallas olímpicas saca Colombia, y creo que Luis Javier Mosquera se merece, a pesar de que es una persona joven, con lo que hizo ayuda que lo jóvenes lo visualicen y lo miren como un ejemplo a seguir, nosotros de verdad reconocerle Luis Javier Mosquera su valor e importancia como Yumbeco, que el coliseo de combate se llame Luis Javier Mosquera, son personas que se lo merecen.

Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz y dice: en torno al tema del proyecto de acuerdo para intervenir los nombres de algunos escenarios, estoy totalmente de acuerdo, no podemos exaltar personas que no le han hecho bien a la comunidad de Yumbo, estos homenajes se deben de hacer mayoritariamente a las personas que están vivas que son ejemplo de vida, como la niña Bárbara Muñoz ejemplo de vida, de disciplina, otra cosa referente a los escenarios deportivos el que está ubicado en el politécnico universidad Valle, hay tres canchas sintéticas, una cancha de fútbol y una cancha de cemento, de una u otra manera estos son espacios deportivos que están mitigando la problemática de la drogadicción, sería bueno considerar señor Presidente remitir esta información a la gerente del IMDERTY, que posibilidad hay en contraprestación, de gestionar la luminaria para estos escenarios, solamente tiene la cancha sintética, sería bueno que lo pudiéramos gestionar no sé si Luces del Valle o Emcali, y lo otro el tema del cáncer es un proyecto de promoción y prevención de la morbilidad del cáncer de cérvix y de mama, octubre 20 y 21 en el hospital la buena esperanza, y noviembre sitios por confirmar.

El presidente dice: ayer me llamaron varias personas, inclusive el Alcalde, supuestamente me habían hecho el atentado y me habían matado, no sé quién es el que tiene interés de que Villa se valla para el cielo, la verdad es que uno no se la gente porque se agarra a echar esos rumores afectando a la familia de uno, los amigos, de todas maneras hay que tener cuidado, referente a lo que dice el Concejal Andrés Cruz, la situación de invertir más plata en el polideportivo universidad del Valle para mí es un problema de IMDERTY porque eso no es del municipio de Yumbo, es propiedad de la universidad del Valle, de modo que ni si quiera le podemos colocar nombres porque no es de nosotros, y no sé si quedó algún convenio del pasado para a través de convenios y becas el municipio recupera la plata que invirtió ahí, si alguien tiene conocimiento que lo diga ahora o lo calle para siempre, porque la verdad es que al menos le den oportunidad a través de becas a los muchachos yumbecos en el Politécnico Universidad del Valle, se buscaba que hicieran carreras universitarias pero hasta el momento que yo sepa no se cuales han llegado.

Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez y dice: el tema del cambio de nombre a escenarios deportivos, la verdad aquí nadie habla de Reinaldo Rueda, lo conozco desde que llegué aquí a Yumbo, yo sé que por su tema de que poco viene a Yumbo, yo no digo que la parte que invierta su dinero en Yumbo, creo que deberíamos de pensar en el nombre de él así como conoce a Mafla a Miranda, deberíamos de pensar en Reinaldo porque es una de las personas fuertes en el deporte a nivel mundial.

El presidente dice: el señor Reinaldo Rueda fue profesor de educación física en el colegio Mayor, y siendo docente le pagaba el municipio de Yumbo y se fue para Alemania a estudiar y el municipio le seguía pagando, él se hizo gracias al presupuesto de todos los yumbecos, pero un día que lo entrevistaron ni siquiera mencionó a Yumbo, él es el que tiene que ser agradecido con Yumbo y no Yumbo con él.

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Certificado: SC-CER259345

Certificado: SC-CER259344



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 6 de 6

TRD: 100-02

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo.- Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 10:50 horas, el señor Presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 18 de octubre del 2017, a partir de las 09:00 horas.

CARLOS ARTURO VILLA LUNA
Presidente

GUILLERMINA BECERRA CAICEDO
Secretaria General

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Certificado: SC-CER109346



Certificado: SC-CER109318